

Katholische Grundschule Meckenheim-Merl

Es wurden neue Lehrpläne für die Grundschulen entwickelt, die im nächsten Schuljahr umgesetzt werden. Für eine gegenseitige Unterstützung plant die Schule eine Kooperation mit anderen Schulen, die ebenfalls jahrgangsgemischt unterrichten und eine verstärkte Kooperation mit den Kindergärten. Ein großes Projekt zur Förderung des sozialen Miteinanders ist derzeit in der Planung. Zwecks Sprachförderung der deutschen Sprache in mehrsprachigen Klassen wird eine Literaturwoche durchgeführt.

Evangelische Grundschule Meckenheim

Die Schule ist stark von der Flutkatastrophe betroffen. In den beschädigten Räumen laufen derzeit die Renovierungs- und Trocknungsarbeiten.

Katholische Grundschule Meckenheim

Die Untergeschossräume sind von der Flutkatastrophe betroffen. Die Schule arbeitet derzeit an der Planung von außerschulischen Angeboten für die Kinder und am Projekt „Pädagogische Geschlossenheit“. Tag der Offenen Tür wird durch eine Informationsveranstaltung ersetzt.

Gemeinschaftsgrundschule Merl

Es starteten 170 Kinder in das neue Schuljahr, dies sind 13 Kinder mehr als im Schuljahr 2020/2021. Die Schulleitung bedankt sich bei Frau Meyer zu Drewer für ihre Unterstützung bei der Durchführung des außerschulischen Lernangebotes EXTRAZEIT Lernen in den Oster- und Sommerferien 2021 und bei allen Sponsoren, die diese Lernangebote ebenfalls unterstützt haben. Derzeit findet in der Schule die Projektwoche „Trommelwoche“ statt. Für die Eltern der neu angemeldeten Kinder wird es eine Informationsveranstaltung geben. Herr Hübel fragt nach, ob alle Familien, die einen OGS-Platz in den Grundschulen beantragt haben, auch einen bekommen haben.

Antwort der Schulleitung:

In der GGS wurden alle 106 OGS-Plätze vergeben. In der KGS Meckenheim wurden alle Kinder, für die ein OGS-Platz beantragt wurde, angenommen. Auch in der EGS gab es keine Absagen. In der KGS Merl läuft im Schuljahr 2021/2022 die Übermittagsbetreuung (ÜMI) aus, im Schuljahr 2022/2023 wird die ÜMI durch die OGS-Betreuung ersetzt.

Frau Guntrum möchte wissen, wie die Erfahrungen an den Grundschulen mit den Lolli-Tests sind.

Antwort der Schulleitung:

Die Grundschulen sind mit den Lolli-Tests und dem gesamten Ablauf sehr zufrieden.

Geschwister-Scholl-Hauptschule

Im Vordergrund steht das soziale Miteinander. Dies wird durch Ausflüge und gemeinsame Projekte intensiv gefördert. Ab sofort werden die Schüler/-innen des gesamten Campus dreimal anstelle von zweimal in der Woche getestet.

Theodor-Heuss-Realschule

In diesem Schuljahr besuchen 108 5.Klässler und somit insgesamt 543 Schüler/-innen, die Realschule besuchen.

Konrad-Adenauer-Gymnasium

120 neue 5. Klässler sind gut ins neue Schuljahr gestartet, davon besuchen 22 Kinder die Übermittagsbetreuung. Die Einschulung fand im Preuschoff-Stadion statt. Die erste Klassenfahrt ins Naturschutzzentrum in Nettersheim hat stattgefunden. Ebenso erfolgreich war die Studienfahrt des Abiturjahrganges nach Berlin. Die Nachmittagsangebote wie Chor oder Forscher AG sowie das Programm „Ankommen und Aufholen“ gehen an den Start. Seit den Sommerferien gab es 3 positive Tests und es befinden sich aktuell 27 Kinder in Quarantäne. Das Gymnasium veranstaltet einen großen Sponsorenlauf im Preuschoff-Stadion zu Gunsten von Schulen im Ahrtal.

Frau Ulbrich fragt nach, wie viele Schüler/-innen in diesem Schuljahr an der Hauptschule angemeldet sind.

Antwort der Schulleitung:

51 neue 5. Klässler, auf drei Klassen verteilt. Insgesamt sind es 280 Schüler/-innen.